

## Municipalidad de Limache inicia controles de salud domiciliaria para lactantes ante crisis por enfermedades respiratorias

Con el objetivo de que los lactantes no contraigan enfermedades respiratorias y, a su vez, contribuir a no congestionar la Unidad de Emergencia del Hospital Santo Tomás, la Municipalidad de Limache, a través del Departamento de Salud Municipal (DESAM), inició una estrategia preventiva: brindar controles de salud domiciliaria a los menores de hasta 6 meses que estén inscritos en el Centro de Salud Familiar (CESFAM) Limache Viejo.

La iniciativa busca proteger a los lactantes, que son, según los especialistas, propensos a contraer enfermedades respiratorias graves, que han provocado la muerte de 6 niños en Chile.

### Anuncio Patrocinado

En esa línea, el alcalde Daniel Morales, comentó: "Nosotros estamos desarrollando una serie de iniciativas que apuntan a proteger, cuidar y prevenir la situación de contagio producto de la circulación viral que hoy día se está viviendo. En esa lógica iniciamos campañas de información en los distintos establecimientos educacionales, hemos motivado al aumento de participación en la campaña de vacunación (...) además estamos generando esta atención hacia los menores de seis meses, que normalmente se tiene que trasladar por su cuidado y su control de Niño Sano al CESFAM Limache Viejo".

Para ejecutar esta estrategia, el Centro de Salud Familiar (CESFAM) Limache Viejo dispuso de un equipo compuesto por médicos, enfermeras, matronas y nutricionistas, quienes recorrerán la comuna efectuando las atenciones a los lactantes. En paralelo, y en el marco del Plan Nacional de Inmunización, los niños y niñas de hasta 6 meses serán inoculados en sus casas.

Municipalidad de Limache inicia controles de salud domiciliaria para lactantes ante crisis por enfermedades respiratorias

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Al respecto, Macarena Montt, directora del Centro de Salud Familiar (CESFAM) Limache Viejo, explicó: “son aproximadamente 400 atenciones las que vamos a generar a domicilio con el objetivo de que los menores no acudan al centro (CESFAM Limache Viejo), evitando así el riesgo de contagio de enfermedades respiratorias (...) la vacunación programática de los niños la vamos a realizar a domicilio, por lo cual estaremos contactando vía telefónica a los padres de los menores”.

Las atenciones domiciliarias comenzaron este lunes 19 de junio y se extenderán hasta finales de agosto. Camila Tapia, vecina del sector 18 de Septiembre, fue una de las primeras usuarias del CESFAM Limache Viejo cuyo hijo, de 4 meses, fue atendido por un enfermero.

“Es cómodo porque no existe el riesgo de tener que llevarlo y se contagie con alguna enfermedad (...) encuentro bueno que estén (municipalidad) pensando en los demás y en hacer más cosas, porque de repente hay muchas mamás que tienen muchos hijos y tienen que ir todos ellos a los controles, entonces esto ayuda”, señaló la usuaria.

El municipio - además- inició una campaña de comunicación de riesgo orientada a recordar y reforzar las medidas de prevención y autocuidado. Durante esta semana la siguiente las información estará dirigida a los adultos mayores, que, según el MINSAL, son el grupo etario que podría verse más perjudicado iniciado el invierno.

Municipalidad de Limache inicia controles de salud domiciliaria para lactantes ante crisis por enfermedades respiratorias

y tú, ¿qué opinas?